

Presidente panameño inicia hoy visita oficial a Cuba y asistirá a Fihav 2018



Panamá 29 oct (RHC) El presidente panameño, Juan Carlos Varela, viaja este lunes a Cuba en visita oficial, para asistir a la Feria Internacional de La Habana (Fihav), donde unas 23 empresas istmeñas expondrán productos y servicios, informó una nota oficial.

En respuesta a una invitación de su homólogo cubano, Miguel Díaz-Canel, el primer mandatario permanecerá hasta mañana en la isla caribeña, con el objetivo, entre otros, de promover proyectos turísticos para atraer visitantes de diversas regiones e incrementar el flujo entre ambas naciones, señaló la cancillería panameña, apunta Prensa Latina.

Según la propia cancillería, en la primera entrevista de ambos mandatarios en Naciones Unidas, en septiembre pasado, hablaron sobre la estrategia de destinos turísticos conjuntos que emprendió Panamá con países de la región, lo que podría aplicarse a viajes multidestino que incluyan Cuba y otros de la región.

'Al estar representados todos los sectores de la economía cubana, la Feria Internacional de La Habana

es un espacio propicio para incentivar el intercambio comercial entre Panamá y Cuba', señaló el comunicado, el cual valora de 'grandes oportunidades' la posibilidad de inversión de empresas panameñas en la isla.

Durante las conversaciones oficiales que tendrán ambos presidentes en La Habana, cobrará especial relevancia el intercambio sobre la situación regional de América Latina, expresó la cancillería istmeña, 'principalmente por el rol que puede jugar Cuba en la búsqueda de una solución permanente'.

El Ministerio de Comercio e Industria y representantes de empresas exportadoras panameñas promoverán en Fihav los servicios y ventajas que ofrece Panamá como la Gran Conexión, y reforzando la posición como hub regional por excelencia, amplió la fuente.

Según el programa difundido por los anfitriones cubanos, Varela también rendirá homenaje al Héroe Nacional José Martí en el memorial que lleva su nombre, y celebrará conversaciones oficiales con autoridades cubanas.

Además, recorrerá el Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología que investiga los campos de la medicina, biología, el sector agropecuario y el medio ambiente, y visitará la escuela especial Solidaridad con Panamá, centro diseñado para niños de preescolar a noveno grado con impedimentos físico-motrices o retraso mental.

Esta es la segunda visita de Varela a Cuba durante su mandato presidencial, y la anterior fue en septiembre de 2015, en la cual se entrevistó con el entonces presidente Raúl Castro y otras autoridades cubanas.

(Prensa Ltina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/175091-presidente-panameno-inicia-hoy-visita-oficial-a-cuba-y-asistira-a-fihav-2018>



Radio Habana Cuba